PRESSE INFORMATION

Mit dem Beetle Cabrio zum Picknick:

We by Volkswagen Rent winkt mit erfrischenden Sommerangeboten in Wien.

Salzburg/Wien, 7. August 2017. Diesen Sommer bietet Europcar Österreich gemeinsam mit Volkswagen ein besonderes Fahrerlebnis. Auf www.rent.we-vw.at können Kundlnnen ein Volkswagen Beetle Cabrio nach Wunsch mieten. Abholungen und Rückgaben erfolgen jetzt auch in der Wiener Innenstadt am Schubertring und am Flughafen Wien.

Ob zum Schwimmen an die Alte Donau, zum Wandern in den Wiener Wald oder zum Picknicken ins Grüne: Eine Cabrio-Fahrt macht jeden Ausflug zum Erlebnis. Mit Europcar Österreich und Volkswagen wird dieser Sommertraum wahr. Ab sofort können Kundlinnen auf der Online-Plattform von We by Volkswagen Rent ein Volkswagen Beetle Cabrio mieten. Optimaler Ausgangspunkt für spontane Abenteuer ist der neue Standort am Wiener Schubertring. "Unser Sommerangebot eignet sich für Touristlinnen ebenso wie für spontane Kurzurlauberlinnen, die ins Grüne fahren möchten. Sie buchen ganz einfach online Ihr Mietauto nach Wunsch und erhalten die 100-Prozent-Volkswagen-Modellgarantie", sagt Inés Kaufmann-Sackl, Geschäftsführerin von Europcar Österreich.

Cabrio-Feeling mit Top-Ausstattung

Im Beetle Cabrio erleben KundInnen ihre eigene Form von Freiheit. Neben dem praktischen und vollautomatischen Faltdach überzeugt die Ausstattungsvariante Comfortline mit viel Chrom, Klimaanlage und Infotainmentsystem. "Das Volkswagen-Highlight in unserer We by Volkswagen Rent-Flotte erweist sich als ideales Fun-Car für eine Spritztour im Sommer und bis in den Herbst hinein. Und die Buchungszahlen bestätigen, dass der schon im GeschäftskundInnen-Bereich dagewesene Trend und Wunsch einer Modellgarantie, nun auch im PrivatkundInnen-Bereich, großen Zuspruch hat", erklärt Kaufmann-Sackl. So ist ein 48h-Wochenendpackage mit einem VW Beetle Cabrio beispielsweise im September bereits ab 190,- Euro buchbar. Neben Golf, Touran und Passat Variant komplettiert seit Juli der neue Arteon das Angebot. Mit dynamischem Design und stilvollem Interieur ist auch mit diesem VW-Modell Fahrspaß garantiert.

Neu: Standort am Schubertring in Wien als Ausgangspunkt

Wer den Ausflug von Wien aus starten will, kann jetzt sein Auto auch am Schubertring 9 im ersten Wiener Gemeindebezirk abholen und retournieren. Die Bestellung erfolgt in bewährter Manier. Auf www.rent.we-vw.at können KundInnen ein Volkswagen Modell reservieren und viele Modelle nach ihren Bedürfnissen ab drei Tage vor Abholung upgraden.



PRESSE INFORMATION

We by Volkswagen Rent auf einen Blick

- 100-Prozent-Volkswagen-Garantie: konkretes Volkswagen Modell mieten
- Bewährtes Europcar Mietwagenservice
- Upgrade: Wahl zwischen verschiedenen Ausstattungsniveaus
- Unbegrenzte Kilometer: soweit fahren, wie man will ohne Aufpreis
- Preistransparenz: keine versteckten Kosten
- Kostenfrei stornieren: bis 24 Stunden vor Abholung
- Basis-Schutzpaket: sicher unterwegs sein

Europcar Österreich

Europcar ist die Nummer 1 im österreichischen Mietwagensegment. Der Mobilitätsdienstleister hat rund 2.300 Fahrzeuge ständig im Bestand. Österreichweit ist Europcar an 18 Standorten vertreten, darunter an allen inländischen Flughäfen. Bereits seit 1962 bietet das Unternehmen kurz- und langfristige Mobilitätskonzepte für Privat- und Businesskunden an. Seit 1997 ist Europcar Österreich eine 100-prozentige Tochter der Porsche Bank. www.europcar.at

Europcar international

Europcar ist die führende Autovermietung in Europa und einer der größten Anbieter auf dem Mobilitätsmarkt. Die Europcar Gruppe ist in über 140 Ländern vertreten und stellt ihren Kunden mit eigenen Betreibern, Franchisenehmern und Partnern ein umfangreiches Netz an Vermiet-Standorten und ein breites Zusatzangebot zur Verfügung. Die Aktien von Europcar (EUCAR) sind an der Börse Euronext in Paris gelistet. www.europcar.com

Kontakt

Rudolf Glass

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

- **E** rudolf.glass@porsche.co.at
- **T** +43 662 4681-2668
- **W** www.porsche-medienservice.at und www.europcar.at
- FB fb.com/europcar.at

